

笑う門には福来る

南校舎と体育館をつなぐ渡り廊下に、たくさんのチューリップが色とりどりに、まだ咲き誇っています。今年の寒暖差が影響しているのかもしれませんが、毎朝2年生が欠かさずに水やりをしてくれています。チューリップはたくさんの水と愛情を受けて、嬉しくてたまらない様子です。

4月26日(土)の授業参観・PTA総会・学級懇談会・6年修学旅行説明会には、多くの皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちが一生懸命学びに向かう姿を見ていただけたことと思います。ご家庭でも、参観での様子はもちろん、普段の学校生活のことなども、ぜひ話題にしていだけたらと思います。

令和7年度児童会目標は「仲間を思いやれる **笑顔** で明るい倉二っ子」

令和7年度PTAテーマは「PAT ^{パツ} 楽しくつながろう～子どもに寄り添う **笑顔** の輪～」です。

どちらにも**笑顔**に込めた子どもたちや保護者の皆様の思いが表現されています。「笑う門には福来る」「怒れる拳、笑顔に当たらず」「笑いは人の薬」など、笑顔や笑うことが絶えないところには自然と幸福がやってくる、といったことわざがたくさんあります。

一人より二人、二人より友達みんな、そして学校、地域へと思いやりの輪、笑顔の輪を広げていくことができるように、日々の学習や遊びに一生懸命頑張れる子どもたちを育てていきます。



体育委員会は全校の笑顔を増やすために、大運動場にドッジボールコートをつくる計画を立てました。1年生を迎える会では、1年生がじゃんけんゲームで優勝した瞬間に、笑顔の花が体育館中に咲き誇りました。これらの様子は学校ホームページでも紹介しておりますので、ぜひご覧ください。



5月は休日も続きます。健康や安全には十分ご留意いただき、自然に親しんだり家族や地域と触れ合ったりすることを通して、有意義な連休になりますことを願っております。

校長 伊藤 茂
教職員 一同

ホームページにも、子どもたちの日々の活動の様子等を随時配信しています。右のQRコードからぜひご覧ください。

